

いあん若葉通信

No. 069



ホームページ

発行日：2024年02月14日
編集&発行：ゆめの園若葉広報
電話：03-3935-5780
FAX：03-3935-5790

2階一、二丁目

書道セットを並べると「小学生以来だよ～なにを書こうか。」と悩まれておりました。職員が用意した文字の手本を半紙の横に置き、一筆一筆丁寧に書かれたり、自分の好きな文字を思い思いに書いたり、書くのが難しい方は職員と一緒に筆を持ちサポートさせていただきました。とあるご入居者様に「自由に書いていいですよ。」と伝え筆をお渡しすると、名前と一緒に通っていた小学校名を書かれました。昔を思い出したかのようで、とても良いものに仕上がっていました。作品は色画用紙に貼り、ユニットに掲示させていただきます。ぜひ見に来てください。



2階三、四丁目

2階3.4丁目合同で新年のレクリエーションの定番とはなりましたが「初詣」をユニット内で実施しました。今年は元旦から大変な災害などもあり、外出することに不安を抱えながら新しい年を迎えることとなりましたが、それならばとユニット内でお参りが出来るようにと神社を設置しました。「御利益あるのかね？」と笑顔でお話しになる方も、いざお参りする時は真剣に手を合わせ御家族の安寧、無病息災など、思いのお願いをされておりました。



余寒の候

まだまだ寒さが残る時期で、立春とは名目のみの寒さではございますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？。向春の折柄、お風邪など召しませぬよう、くれぐれもご自愛下さい。さて1月も職員が一生懸命、行事を企画してくれました。そんな中、年明け早々、胃腸炎やコロナが蔓延してしまい、大変な状況が続いてしまい大変、ご心配をおかけしてしまいました。まだまだ安心はできない状況ですが、落ち着き次第科学的介護に改めて力を入れていきたいと思っておりますので今後とも、施設運営のご理解とご協力をお願い申し上げます。

※ヤクルト400wを開始いたしました。

3階一、二丁目

新年会では皆様には新年の抱負や願い事を絵馬に書いていただきました。なにか抱負や願い事などないか何うと最初は「ないよ」などと仰せになられている方が多かったのですが、お話をするにつれ『家族が元気でいてくれればいいな』『外にみんなででかけたいね』などとお話していただきました。皆様の願いが叶い、笑顔溢れる1年になりますように！



4階一、二丁目

辰のイラストの絵馬をご覧になられた「わー可愛い」「今年は辰なのね」等、皆様多様な感想をいただきました。今年の抱負や願い事を書いてくださいとお願いすると「何かしらねー」「どうしましょう」「書ききれないね！」と笑顔を浮かべられたり時折真剣な表情で悩まれているお姿も見受けられました。おやつの中には、温かい甘酒で皆様と乾杯をしました！皆様の健康を祈りながら、新年の幕開けを楽しまれたご様子です。



4階三、四丁目

年が明けたばっかだと思っていたのにもう2月の節分の日になるのね、恵方巻は食べられるのかしらと職員とお話ししながら一緒に作成しました。来月は2月3日に4階全体で豆まきを行う予定です。



1月の駅弁と郷土料理

名古屋駅「みそかつ弁当」は、名古屋市中村区にある昭和37年(1962年)創業「名代とんかつ八千代味清」に監修していただいております。お店の美味しさやこだわりが詰まったお弁当です。



ロシア料理ビーフストロガノフは非常に幅広く、旧帝政ロシア時代の宮廷料理から各共和国(旧ソ連)の民族料理まで様々なものがあります。長く寒い冬を越すために保存食、スープ、煮込み料理などが多いのが特徴です。また、ロシア流の食事スタイルとして、冷たい物を先に、温かい料理は後に食べる事も特徴のひとつです。



3階三、四丁目

新年おめでとうございます。令和6年になりました。紫陽花3.4丁目では、かるた大会と風船バレーを開催しました。かるた大会では、ことわざの上の句を職員が読み上げると、下の句を皆さん直ぐに答えて下さいました。隣の人に「〇〇さんの目の前にあるよ！」と教えて下さり和気あいあいと取り組まれていました。風船バレーでは楽しい雰囲気が一転、白熱した試合になりました！5点満点勝負、4対4の最終局面、4丁目の利用者様が得点を決められました！たくさんの笑顔と笑い声が聞けました。令和6年もいい年となりそうです。



出前

